
1.- Los planes de barrio, y el Distrito del Rabal. ¿Qué postura tiene su formación política ante
los planes de Barrio? Actualmente están en fase de diseño para los barrios de San José, Las
Fuentes, Delicias y Torrero, pero ¿para cuándo el plan de barrio para el distrito del Rabal? 
Los últimos cuatro años han sido años perdidos para el Ayuntamiento de Zaragoza. El consistorio,
de Zaragoza en Común (ZEC) – Podemos, ha estado más entretenido con polémicas y radicalismos
que  en  “hacer  ciudad”.  El  Rabal  necesita  una  atención  urgente,  integral,  que  responda  a  las
demandas  que  los  vecinos  vienen  plasmando  año  tras  año  en  los  procesos  de  presupuestos
participativos,  que han llevado a la  frustración  en todos los  barrios  de Zaragoza  por  la  escasa
concreción en beneficios palpables para la ciudad. 
Rotundamente sí, el Rabal necesita un plan integral de rehabilitación e inversión, tal como venimos
defendiendo desde el PAR. Así lo presentamos hace un par de meses. Queremos planes integrales
para  Arrabal,  Delicias,  Las  Fuentes,  San  José  y  Torrero.  Hay  que  hacer  un  esfuerzo  especial
mediante planes de choque integrales que permitan una intervención urbanística y social en las
zonas más degradadas, que sirvan de revulsivo. 
La experiencia del Plan Integral del Casco Histórico ha de servir para exportar lo que se valore más
oportuno  a  otros  barrios  de  la  ciudad,  como el  Arrabal,  de  manera  participativa  con  el  tejido
empresarial y social de los propios barrios, para apostar por el esponjamiento y la activación de
planeamientos  urbanísticos  que  revitalicen  y  mejoren  la  calidad  de  vida  de  los  zaragozanos  y
zaragozanas en estos barrios. Estos planes integrales deben ir acompasados con el plan de vivienda
y con una mejora integral de las zonas verdes en toda Zaragoza. 


